
 

 

 

    

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年次標語＝皆でつくろう豊かなロータリーライフ  1327号 2014/8/19 

1370回 例会 

8月 5日の卓話「アンゴラで 4年間」 

特定非営利活動法人 四端会 

理事長 土井 義尚 氏 

（坂本正彦会員ご紹介） 

 

アンゴラでは地雷より水です。子供たちの命を守り、

生きるのに本当に大切なものは水であります。また、

戦争は資金と感じました。戦争の跡地になぜあんなに

もたくさんの地雷が残っているのかというと、長く続

く内戦のせいであり、内戦が長く続いてしまうのは資

金があったからです。 

現地では地雷除去の支援に加え、地域復興支援とし

て様々なことに取り組みました。水、サッカー、ごみ

処理・清掃、学校、道路、農業、環境などの支援を行

いました。 

アンゴラでの活動を終えて日本に帰って来てから、

現地をどう支援するかを考えて活動しています。支援

がただの“依存”とならないように、自立心を喚起す

ることを忘れてはならないと心に留めております。 
 

◇◆夏の一声会コンペが行われました◇◆ 
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相田慶浩  85歳になりました。そろそろ終活を 

はじめます。お祝いのお米、有難うご 

ざいました。 

金澤 洋  ①先週、北アルプス白馬三山縦走を達 

成いたしました。 

②家内の誕生日にきれいなお花をあ 

りがとうございました。 

中根正紀  中西さん、藤永さん、夏季強化合宿大 

変ありがとうございました。 

長野 洋  中西さん、藤永さん、夏の一声会でお 

世話になりました。 

垂澤清三  先週の夏の一声会では、ご同伴者とハ 

ンデに恵まれ図らずも優勝いたしま 

した。また、ショートホールのニアピ 

ン１つとダメ元で購入した自分の馬 

券も当たり、盆と正月がいっぺんに来 

たようなラッキーな一日でした。 

一声会優勝者に恥じぬようこれからも精 

進し、また優勝できるよう頑張りますの 

で、一声会の皆様には今後ともよろしく 

お願いいたします。 

 

                        

 

本日の卓話 

「～名誉碁聖の美学～大竹秀雄」 

公益財団法人 日本棋院 

顧問／名誉碁聖 大 竹 秀 雄 氏 

（澤渡紀子会員ご紹介） 

☆★お誕生日おめでとうございます☆★ 

 

相田 慶浩 会員 村木  茂 会員 

井上 智雄 会員 鞍掛 三津雄 会員 



 

 

           
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                        

 

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

 

 

 

 

 

 

○会長報告（会長） 

 ガバナー公式訪問が今年 9/9の 18時 30分からにな

ります。 

 ロータリーインターナショナルの会長からロータリー

デーを開催してほしいと提案がありました。千代田グル

ープ会長幹事会で検討した結果、みなと区民まつりを

ロータリーデーにしようとなりました。社会奉仕事業の

一環として行います。是非多くの会員に参加していた

だき、ロータリーを広めてもらいたいです。日にちは

10/11（土）～11（日）、増上寺境内でテントを出展して

行います。多くの方々のご協力をお願いします。 

 昨年度末に三ツ木会員と山田会員が休会になり、51

名からのスタートとなりましたが、7/1 には伊賀会員が

入会し 52名となりました。1人でも多くの会員増強をお

願いしております。会員増強賞としてスポンサーピンを

贈呈します。是非ご協力ください。 

 次年度の来日留学生の受け入れについて千代田グ

ループ会長幹事会では、今までの流れの中で言うと当

新橋 RCの受け入れの番ではなさそうだいうことを報告

いたします。 

 RLI 研修の件で地区から依頼が来ております。各クラ

ブのリーダーを育てていくという名目で地区にて開催し

ております。日にちは 10/10、2/2、4/20 の 3 日間で 9

～18 時まで研修を受けてもらい、全部終了すると RLI

受講終了証が授与されます。受講される方は事務局ま

でお申込みください。 

 第 11回ガイダンスセミナーが 9/13～15に開催されま

す。若い青少年とのディスカッションをする機会です。

是非、参加をお願いします。 

〇幹事報告（幹事） 
ガバナー公式訪問日 9/9はレインボーRCとの合同例

会で夜間例会となりますのでご注意ください。 

 9/25（木）18 時から全体炉辺を赤坂にて開催いたし

ます。ご参加をお待ちしております。 

 本日 18 時 30 分からシーボニアで 30 周年合同委員

会を行います。みなさんご出席ください。 

本日の歌  「鉄道唱歌  ～東海道編～ 10 番」 
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【次回例会予定】 

次回 8月 26日（火）の卓話は、 

篠塚香苗会員ご紹介の 

劇団わらび座 全国公演部部長 菊池 冴氏 

演題「地域に根ざす 劇団わらび座の今」です。 

■ 第 1369回例会（8月 5日）プログラム 

1.点鐘 2.国歌「君が代」 3.ロータリーソング「奉仕の理

想」 4.お誕生日のお祝い 5.会長報告 6.委員会報告  

7.卓話 8.点鐘 

■ 出席報告 

８月５日の出席者 ３８名 ビジター ２名 出席率 ７８％ 

７月２９日の出席者 ３５名 メーキャップ ６名 計 ４１名 

  会員数５４名 出席対象者４９名 修正出席率８４％ 

■ ビジター（敬称略 ）  

藤間 松男 （東京銀座）  浜中 正樹 （東京南） 

〇委員会報告 

・インターンシップ委員会 

 千代田グループほか対象となる地区の会員企業に

芝商業高校のインターンシップを引き受けてもらってい

ます。今年も 12 月初旬に開催予定です。8/19 の例会

で資料を用意しますので、芝商業まで連絡をお願いし

ます。 

 

・親睦委員会 

 柿崎の棚田は現在のところ申込が 19 名となっており

ます。本日が最終締切です。新幹線の切符は各自で

購入してもらうことになっております。満員になる前に

早目に手続きをお願いいたします。 


